



julio-agosto 2019

Día 1. Segunda sesión del seminario “Precariedad laboral y Fronteras de Laboralidad”. Durante dos jornadas responsables de empleo han debatido sobre las nuevas modelos laborales y nuevas formas de producción. Sus dos principales conclusiones han sido la necesidad de elaborar una propuesta coordinada de intervención sindical de CCOO que detenga los abusos empresariales y exigir el establecimiento de un marco constitucional que garantice el principio de estabilidad en el empleo.



Día 2. El paro baja pero se mantiene la brecha de género y la precariedad laboral. Los datos del paro del mes de junio, “aunque son favorables mantienen la brecha de género y la baja calidad de la contratación que sigue caracterizada por la precariedad, ya que el 91% de los contratos son temporales y el 9% indefinidos y, de ellos, 4 de cada 10 son a jornada parcial.



Día 4. Jornada formativa sobre las Estructuras Paritarias Sectoriales.

La secretaría de Empleo y Cualificación Profesional ha celebrado una jornada de reflexión y debate sobre el desarrollo sectorial de la formación profesional dirigida a trabajadores y trabajadoras con la participación de Gerardo Gutiérrez, director general del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), quien destacó la importancia de la negociación colectiva y de la gobernanza conjunta del sistema de FPE: “una sociedad no se construye sin la participación de los agentes sociales y sin el consenso”.



Día 12. [CCOO reafirma su compromiso a la empresa autogestionaria y de la economía social.](#) Unai Sordo y Lola Santillana han mantenido una reunión con una delegación de la Federación Empresarial de Sociedades Laborales y Empresas Participadas de España (Laborpar) encabezada por su presidenta, Elena Hernández, para reafirmar el compromiso al emprendimiento empresarial colectivo basado en la participación activa de las personas trabajadoras.



Día 22. [CCOO consigue que los trabajadores de ventas de ASNOR \(Agencia de Santalucía\) dejen de ser falsos autónomos.](#) Como consecuencia de la denuncia interpuesta por CCOO-Servicios, la empresa ha tenido que formalizar contratos laborales para el personal comercial y gestionar el alta en el Régimen General de la Seguridad Social con la misma fecha de efecto en la que comenzaron a prestar sus servicios.

Día 23. [Comisiones Obreras exige a las plataformas digitales que respeten los derechos laborales de las personas trabajadoras.](#) El juzgado de lo social nº 19 de Madrid ha reconocido la existencia de relación laboral entre la empresa Deliveroo y sus repartidores, como resultado de una demanda interpuesta por la Tesorería General de la Seguridad Social que afecta a más de 500 trabajadores. CCOO considera esta sentencia muy positiva por la detallada y rigurosa fundamentación que la acompaña.



Día 24. [El secretario general de CCOO, Unai Sordo, y la secretaria de Empleo y Cualificación Profesional, Lola Santillana,](#) han mantenido una reunión con una delegación de la Confederación Española de Cooperativas de Trabajo Asociado (COCETA), encabezada por su presidente, Luis Miguel Jurado, en la que se ha elaborado un borrador de convenio de colaboración con la intención de seguir convergiendo en ámbitos específicos de actuación, como la Formación o la reconversión de empresas en crisis en cooperativas de trabajo.

Día 25. **EPA 2º trimestre de 2019.** Los datos muestran la importancia de que los partidos políticos progresistas se pongan de acuerdo para formar Gobierno y adopten medidas urgentes para modificar la reforma laboral, que ha facilitado despidos, devaluación salarial y condiciones de trabajo precarias.



Día 26. Jornada "La relevancia de la formación en la población trabajadora", organizada por Comisiones Obreras de Canarias, en la que se analizó el sistema de formación profesional para el empleo y el papel de la representación legal de los trabajadores en la formación que programan las empresas.



Día 30. [Día Mundial contra la trata de seres humanos.](#) CCOO recuerda que la trata es un grave delito que afecta a miles de personas en todo el mundo y exige que se continúen los trabajos legislativos para aprobar una Ley Integral contra la trata de seres humanos que garantice la adecuada protección de las víctimas, así como la formación y sensibilización de los agentes administrativos y sociales que participan en las labores de detección y persecución de la trata.

AGOSTO

Día 2. Datos del Paro. La secretaria de empleo de Comisiones Obreras, Lola Santillana, ha asegurado que los datos del paro del mes de julio "muestran la fragilidad del mercado laboral y mientras que no haya un gobierno estable y progresista, no se van a poder afrontar las medidas que se necesitan", ha afirmado.



Días 6-8. [44ª Reunión de la Comisión Técnica de OIT/Cinterfor y la Cumbre Internacional: Formación Profesional para el Desarrollo Sostenible.](#) Celebrada en la ciudad de Montevideo, Uruguay y en la que quedó patente que el futuro del trabajo necesita una formación que nazca del diálogo social en las empresas. Lola Santillana intervino en el panel “Formación Profesional, transformación productiva y productividad”: “Hay que llevar la democracia a las empresas; si no es así, si en ellas no se propicia la participación de las personas trabajadoras en su propia formación, no se producirán las transformaciones productivas que el empleo actual precisa”.



Día 13. [CCOO denuncia que la UE y sus Estados miembros no permitan el desembarco en sus puertos de las personas rescatadas en el Mediterráneo.](#)



ADEMÁS.....

[Documento resumen la 2ª sesión del Seminario "Precariedad y Fronteras de Laboralidad"](#),

organizado por las Secretarías confederales de Empleo y Cualificación Profesional y de Formación Sindical y Cultura del Trabajo de CCOO. Un espacio para la formación, el debate y la reflexión en el que han participado docentes universitarios, investigadores sociales, representantes sindicalistas, expertos laboralistas y responsables de CCOO.

[Documento "Síntesis de ambas sesiones"](#).



[Documento resumen de la jornada "Estructuras paritarias de formación"](#). La Secretaría Confederal de Empleo y Cualificación Profesional de CCOO organizó, el pasado 4 de julio, unas primeras jornadas de toma de contacto con todos los sectores y de reflexión interna sobre el desarrollo sectorial de la formación de trabajadores y trabajadoras, y el papel de las futuras Estructuras Paritarias Sectoriales (EPS). Se abordaron los aspectos jurídicos, el nuevo mapa sectorial aprobado por el Sistema Nacional de Empleo – punto de referencia para la configuración de las EPS– y la orientación de la actividad sindical dentro de estas estructuras.

EN LOS MEDIOS.....

El Boletín

[La precariedad laboral afecta ya a la mitad del empleo](#)

Expansión

[Los sindicatos piden que el plan de Trabajo contra el abuso laboral sea anual y aplicar el Código Penal](#)

Noticias de Navarra

[Los servicios ganan el millón de empleos perdidos en construcción e industria](#)

Diario 16

[Trabajo prepara el envío masivo de cartas a las empresas para evitar los abusos laborales](#)



@Lola_Santillana

Empleo CCOO

Nuestra dirección es:

*Confederación Sindical de Comisiones Obreras
Secretaría de Empleo y Cualificación Profesional
C/Fernández de la Hoz, 12. 28010 Madrid.*

¿Quieres cambiar cómo recibir los correos?

Puedes [actualizar tus preferencias](#) o [eliminar tu suscripción](#)